

«Estamos dispuestos a cambiar el rumbo de Irun»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2013(e)ko abendua(r)en 21-(e)an 11:44etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 21 de Diciembre de 2013.

OINATZ MITXELENA, BILDU

«Estamos dispuestos a cambiar el

rumbo de Irun»

21.12.13 - 00:03 -

«Nuestra postura ante estos presupuestos no puede explicarse sin tener en cuenta el recorrido que hemos realizado en los dos últimos años. Siempre hemos reiterado que los presupuestos tienen que girar a la izquierda para responder a las necesidades de los ciudadanos. Se nos dice que los ingresos han descendido mucho, sí, pero no estaría mal analizar de dónde venían esos ingresos: de la construcción de viviendas, la venta de tierras... Hay que analizar y cambiar el origen de los ingresos. Creemos que no vamos por el buen camino. Hoy, como ya se sabía, el Gobierno municipal ha aprobado los presupuestos junto con el PP. El año pasado pedimos un giro a la izquierda, y lo volvemos a pedir. Pero el Gobierno volverá a aprobar las cuentas con la derecha. No nos parece adecuado porque creemos que existe la posibilidad de hacer otro tipo de presupuestos. Vemos que el Gobierno municipal tiene más entendimiento con el PP que con los otros grupos. En nuestra opinión, y aunque el grupo popular no esté gobernando, lo que tenemos delante parece un gobierno de coalición. Seguiremos intentando cambiar el sistema y hacer las cosas de otra forma. Estamos dispuestos a cambiar el rumbo de Irun y trabajaremos por ello. Hoy hemos hablado mucho de inversiones y de obras, pero también hay que hablar de otras cosas, y hacerlo entre todos. Hay trabajo para hacer en los próximos meses, y tenemos toda la predisposición para hacerlo. Nuestro grupo vota en contra de estos presupuestos, pero queremos reiterar que tenemos las puertas abiertas para lograr acuerdos».